
本报讯（记者 翟亚钟）19日上午，市政府召开
专题会议，对2020年全市大中型灌区节水改造工
作进行部署。市委常委、市政府党组成员杨文喜
参加会议。

据了解，本次节水改造主要有高邮灌区续建
配套与节水改造和向阳河、汉留、司徒三个重点灌
区配套改造项目，涉及11个乡镇园区，总投资达
1.82亿元，其中向省以上争取资金1.468亿元，年
项目争取数量、资金体量均为“十三五”期间之最。

杨文喜指出，此次灌区节水改造项目体量大、
资金大、战线长、工期短，各相关部门、乡镇园区要
珍惜机遇，进一步增强主动意识、节点意识、大局
意识、底线意识，明年2月份必须全面开工建设，
确保在汛期之前完成水下工程，保障水稻育秧和
栽秧用水。

我市部署灌区节水改造工作
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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责编 金 婧 版 式 纪 蕾 重大项目向前冲

本报讯（通讯员 耿周敏 记者 绪欣）
近日，记者来到甘垛镇扬州纵横体育器材
科技有限公司，偌大的生产车间里，机器轰
鸣，工人们正在全神贯注地生产跑步机、踏
步机、仰卧起坐器等十多种体育器材。“目
前公司产销两旺，今年可实现年销售过亿
元，税收500万元，新增就业180余人。”公
司相关负责人介绍，公司作为甘垛镇2018
年招引进来的重大项目，盘活了原扬州华
尔光伏科技有限公司闲置资产，新增各类
生产设备160台套，总投资2亿元，生产各
类健身体育器材和体育用品。目前公司通
过了国家体育总局的“国体”认证，并与上
海久事集团进行深度“产学研”合作。

与扬州纵横体育器材科技有限公司
一样，通过盘活闲置资产让招引进来的项
目快落地、快见效的还有盛涛米业项目。
在扬州市盛涛米业有限公司的生产车间
内，操作工在大米加工设备前仔细加工大
米，并对加工完的大米进行称重分类、成

品包装。公司董事长孙桂同自豪地介绍，
公司重大项目总投资1亿元，在盘活原华
裕光伏闲置资产的基础上，重新规划改造
原4000平方米厂房，另新建8000平方米
标准化厂房和办公附属用房，今年开票销
售已超2000万元。公司还新上了年产
80000吨的自动化大米加工线项目，项目
建成后年开票销售可达亿元。

如今，甘垛镇一批批重大项目陆续开
工建设,一批批重大项目投产见效，这主
要得益于甘垛镇党委政府的强势推进。
据悉，今年以来，甘垛镇围绕重大项目突
破年目标，一着不让抓招商引资、项目建
设及企业服务工作，抢节点、保重点、求实
效，实现“四季度冲刺赛”目标，完成全年
重大项目建设任务。“截至目前，全镇新开

工重大项目6个，完成133. 3%；新竣工重
大项目4个，完成125%；入库重大产业项
目完成投资10亿元。”甘垛镇党委书记陈
刚介绍，四季度以来，全镇外出拜访企业
23家、客商36人，收集潜在信息15个，奔
赴粤港澳大湾区洽谈光学视觉检测设备
项目、冷链水产仓储物流项目，签订光电
产业转移、工业地产项目框架协议，提升

“飞地”成效。同时，积极协调各方因素，
着力服务根源精机、北华制品、硕能用品、
隧道窖、畜禽深加工等项目建设，为明年
项目建设打好基础。

甘垛镇：盘活闲置资产提升产业质态

本报讯（记者 王菲菲）
19日上午，市长张利主持召
开民生幸福工程项目征求意
见座谈会，谋划2020年民生
实事。市委常委、常务副市
长赵广华，副市长王薇、李深
红参加会议。

会上，市政府办汇报了
2020年高邮市民生幸福工程
实施项目起草情况，市教体
局、人社局、农业农村局等部
门以及各乡镇（园区）分别就
征求意见稿中的民生幸福工
程项目提出意见和建议，市
发改委、财政局、自然资源和
规划局围绕2020年民生幸
福工程项目的可行性、靠实
性提出具体建议。

在听取相关发言后，张利
表示，办好民生实事是政府的
职责所在，要坚持以人民为中
心，不断实现人民对美好生活
的向往。在这条长期坚持、不
断努力奋进的道路上，全体党
员干部要认清当前形势，把握
好工作的尺度和节奏，树立正
确的大局观和整体观，根据实
际情况，量力而行，量体裁衣。

就做好明年的民生幸福
工程工作，张利要求，要在保
基本的基础上要提升，做到
讲政治、重公平、不冒进，充分尊重群众意愿，按先
急后缓的原则排出100项民生幸福工程项目，一年
比一年做得好，一年比一年考虑得更全面；要在紧
开支的前提下有体现，让有限的资金发挥出最大的
作用，在民生保障方面不断增强人民群众的获得
感；要在重建设的情况下有服务，多在福利、建设、
设施、环境、体制等方面作思考；要在投入量的比例
上讲统筹，注重城与乡的统筹，市与镇要共同承担
民生幸福工程项目，加大民生供给投入。

赵广华、王薇、李深红分别就民生幸福工程工
作提出要求。
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本报讯（记者 王莹）19日上午，高新区
（送桥镇）依托政协“有事好商量”协商议事
室平台，围绕群众的“揪心事、难心事、烦心
事”，开展专题协商议事活动。扬州市政协
副主席夏正祥，我市政协主席徐永宝、市政
协副主席张贵龙到场观摩。

此次协商议事会在征求各方意见的基
础上，将会议主题定为“红旗涧综合治

理”。红旗涧是天山片区集镇唯一一条具
有行洪、排涝、蓄水等功能的重要冲涧，全
长1.45公里，2012年至2015年进行全涧
整治和打造，近几年因多方面因素导致该
涧黑臭水体现象较为严重、雨污分流连接
未完全到位，群众反响极为强烈。

会上，送桥镇部分群众代表提出了“如
何保持水体不发臭”“如何解决红旗涧淤泥

堆积严重”“如何加强管理”等问题，相关责
任单位和责任人现场给予明确答复，送桥
镇政协委员也表示将加强与党政领导、对
口部门的互动交流，督促红旗涧综合整治
各项工作如期完成。

协商议事会议结束后，夏正祥、徐永
宝、张贵龙等领导还前往红旗涧，观摩现场
情况。

协商议事搭平台 群众有事好商量

本报讯（通讯员 爱辉 建荣 记者 维祥）继本月
初我市创建“四好农村路”省级示范县满分通过扬州
市考核验收后，17日，省“四好农村路”建设调研评
估组来邮，对我市“四好农村路”省级示范县创建成
果进行调研评估。副市长马舟参加调研评估活动。

当日，马舟代表市政府以“建管养运四措并举，
高质量建设四好农村路”为主题，向省调研评估组汇
报了我市“四好农村路”省级示范县创建情况。省调
研评估组还查看了菱塘回族乡“四好农村路”建设现
场和我市农村公路建管养运工作情况，查阅了创建
资料，对我市创建工作给予充分肯定。

“四好农村路”示范县创建接受“省考”

S333特大桥通郊
野公园匝道桥是我市
唯一国省道互通式立
交桥。项目于2018年
3月开工建设，目前主
体工程已经完工，正
在完善道路周边绿化
及配套设施。该匝道
桥的建成将改善城市
西南郊区区域路网，
提升防汛应急能力，
对我市统筹发展具有
重要意义。图为S333
特大桥通郊野公园匝
道桥雄姿。

王林山 摄

本报讯（记者 葛维祥）19日下午，市
委书记、通用机场项目工作领导小组组长
韦峰主持召开项目工作领导小组第一次
会议，听取机场项目推进情况汇报，分析
存在的问题，部署下一阶段工作。韦峰要
求，明确工作路径，突出主攻重点，全力推
动通用机场项目落地生效。市长、通用机
场项目工作领导小组组长张利，市委常
委、组织部部长、高新区党工委书记、管委
会主任王学峰，市委常委、市人武部政委
陈立柱，市人大常委会副主任杨向东，副
市长马舟，以及通用机场工作领导小组成
员单位主要负责人参加会议。

高邮湖西通用机场是高新区2015年
招商引资项目。近年来，该项目取得了一
定前期进展，先后确定了项目选址、规划预
留了产业用地，被列入了《省中长期通用机

场布局规划（2018—2035）》。目前，我市成
立了由市委书记、市长任双组长的领导小
组，确定以高新区作为机场投资建设主体，
围绕各项工作目标和任务开展挂图作战。

在听取项目推进情况汇报和领导小
组成员单位表态发言后，韦峰指出，今年，
扬州市委市政府把打造航空产业列为“1
号工程”，将高邮湖西通用机场列入航空
科技创新“十个一”工程，并下达我市明年
完成报批工作、及早开工的目标，大力推
动湖西通用机场项目建设的重要性、紧迫
性不言而喻。

韦峰强调，开弓没有回头箭。要按照
扬州市委市政府要求，根据市委市政府决
策部署，明确工作路径，突出主攻重点，全
力推动通用机场项目通关取得重大突
破。要借力上争，高位推动，积极争取上

级党委、政府和相关部门对机场项目的重
视与支持。要讲好故事，做好机场项目规
划编制报告，尽快拿出近期、中期、远期配
套产业规划。要对项目做好风险评估和
防范，规避决策风险，建立集体会商机制；
排除项目推进中的风险，形成科学合理的
工作机制；防范投资风险，选取科学的投
资建设模式。

韦峰还就下一步项目推进具体工作
进行了部署。

会上，张利就加快机场项目推进节奏
和工作方向明确要求，要把推进通用机场
项目作为明年政府工作的重中之重，全市
上下要通力配合，合力推进。要理清路
径，排定项目进度表、责任人，倒排各环节
序时，定期会办，对账销号，抓好项目各项
工作落细落实。

韦峰主持召开通用机场项目工作领导小组第一次会议要求——

明确路径 突出重点 全力推动项目落地生效


